

## VIII JORNADAS HISPÁNICAS DE DERECHO NATURAL

En este año de 2022 se cumplen los cincuenta años de las I Jornadas Hispánicas de Derecho Natural, promovidas por el profesor Elías de Tejada. Tras su muerte en 1978, sólo veinte años después pudieron organizarse las segundas. Después y hasta la fecha han tenido lugar otras cinco más.

Para conmemorar las bodas de oro se ha convocado otra edición, la octava, que se celebrará en el mes de noviembre próximo en Méjico. El tema: «¿El derecho natural contra el derecho natural? Historia y balance de un problema».

Los nombres de los ponentes son Danilo Castellano (Údine), Juan Fernando Segovia (Mendoza), Sebastián Contreras (Santiago de Chile), Giovanni Turco (Nápoles), Julio Alvear (Santiago de Chile), Miguel de Lezica (Buenos Aires), Joaquín Almoguera (Madrid), Rodrigo Fernández (Ciudad de Méjico), Edmund Waldstein, O. Cist. (Baden), Rudi Di Marco (Údine), Cyrille Dounot (Clermont Ferrand), Samuele Cecotti (Trieste), Ricardo M. Dip (São Paulo), José Luis Widow (Viña del Mar), Luis María de Ruschi (Buenos Aires), José Joaquín Jerez (Madrid), Cassio Pereira (Salvador de Bahía), Adrián Arzate (Ciudad de Méjico) y Miguel Ayuso (Madrid)